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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 
ÉCOLE St-Joseph 
 
 
Procès-verbal du conseil d’établissement de l’école St-Joseph 
Le 7 novembre 2023 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
Madame Monia Robert, présidente 
Madame Josée Bélair, parent  
Madame Kathleen Tremblay, parent 
Madame Mélissa Latulippe, parent 
Madame Caroline Riendeau, parent  
Madame Johanne Chamberland, membre de la communauté 
Madame Joanie Goyette-Dupuis, enseignante 
Madame Marie-Hélène Lepage, enseignante 
Madame Sonia Coupal, enseignante 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 
 
Claudia Pinard, directrice de l’école St-Joseph. 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 
Marie-Claude Landry, responsable service de garde 
 
 
1. Présences et ouverture de la séance. 
 
Le quorum est constaté et la séance est ouverte à 18h30. 
 
2. Adoption de l’ordre du jour 
Adopté par Mélissa Latulippe 
 
3. Adoption du procès-verbal du 2 octobre 2023 

Adopté par Marie-Hélène Lepage 

 

4. Parole au public (10 minutes) 

Aucun membre du public présent  

 

5. Parole aux membres 

 

6. Représentante au comité de parents 

Des rencontres hybrides seront possibles après les vacances des fêtes (information 
donnée par monsieur Champagne lors d’une rencontre de directions le 8 novembre 
2023). À suivre! 

 

7. Mot de la direction 

a) Normes et modalités d’évaluation : dates importantes dans l’année (fiche 14A) 
Les normes et modalités ont été envoyées par les enseignants dans le sac des élèves.  
  

b) Suivi levée de fonds : paniers légumes et poinsettias 
Le marché des Coyotes fut un succès! Ce projet a été très apprécié des élèves et des 
enseignantes en charge. Plusieurs groupes se sont impliqués.  Ce n’est pas terminé! Il y 
aura une suite (calcul des profits = montant à venir) 
 

c) Travaux sur l’école 23-24 
Les travaux sont terminés. Il ne reste que des correctifs à apporter à certaines classes.  
La planification du projet pour l’été 2024 est en cours : construction de deux vestiaires 
pour le gymnase, réaménagement de la conciergerie et peinture de la cage d’escalier du 
côté des petits. Le CSS ira en appel d’offres après les fêtes. 
 

d) Bibliothèque : achat de livres 
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Environ 4000$ est à dépenser pour l’achat de livres (mesure ministérielle) et les 
membres du conseil d’établissement ont accepté de faire l’achat de livres 
supplémentaires avec le fonds à destination spéciale. 
Nous ferons appel à Catherine Mainville au CSS pour avoir de l’aide pour les achats. 
 
 

e) Plaque aluminium modules de jeux 

Une plaque en aluminium sera installée sur le module de jeu pour lequel nous avons eu 
un don de 25 000$. Nous avons fait affaire avec la compagnie Enseigne Média modul. 

 

8. Approbation/adoption:  

a) Contenus en orientation scolaire et professionnelle (COSP) au 3e cycle (fiche 
17A)  
Les contenus en orientation scolaire et professionnelle ont été présentés aux membres 
(3e cycle) 
Approuvés par Monia Robert 
 

b) Sorties et activités proposées par la direction (fiche 16) 
 

Les nouvelles activités/ sorties sont présentées aux membres. 
Approuvées par Mélissa Latulippe 

 
c) Achat d’un ENI et d’un chariot pour la bibliothèque 

Les membres du conseil d’établissement acceptent de payer l’appareil et son chariot 
avec le fonds à destination spéciale 
Approuvé par Joanie Goyette-Dupuis 
 

 
 

 
9. Varia  
 
a) Projet éducatif 
La direction présente les nouveaux développements du projet éducatif  
 
b) Grève  
Les parents ont des questions en lien avec l’annonce de la grève à venir. Nous n’avons 
pas d’informations précises à donner pour l’instant.  
 
 
 
10. Levée de l’assemblée  
Levée de l’assemblée  
Proposée par Caroline Riendeau 
 
Prochaine rencontre du conseil d’établissement: le 19 décembre à 18h30 
Le projet éducatif en entier sera présenté aux membres du conseil d’établissement. 
 
 
 

Claudia Pinard 
Directrice de l’école St-Joseph                                    
 

Monia Robert 
Présidente Conseil d’établissement école St-Joseph 2023-2024 
 
 

  

 


